

Minimiza calificación de Aregional

Deuda es más baja, asegura tesorero regio

El funcionario señaló que el pasivo del municipio de Monterrey es manejable y llegará en términos reales a los niveles que cuando inició la actual administración

Eduardo Mendieta y Reynaldo Ochoa/
Monterrey

Sin dar opinión sobre su calificación como el tercer municipio más endeudado del país, el Ayuntamiento de Monterrey informó que la deuda es un poco menor a la que estableció la consultora financiera Aregional. Rafael Serna, tesorero municipal regio, señaló que la deuda actual es manejable y que llegará en términos reales a los niveles que cuando inició la administración de Margarita Arellanes.

“El dato que emiten en particular sobre esa nota habla sobre 2 mil 115 millones de pesos, si no mal recuerdo, cuando inició esta administración la deuda que adquirimos era 2 mil 122 millones, era más alta que cuando la adquirimos, al dato que sale el día de hoy.

“Incluyendo con la deuda que autorizó el Cabildo, llegaríamos prácticamente a los niveles en términos reales que como la tomamos con la diferencia que los ingresos generales del municipio se han incrementado el 20 por ciento. Mantendremos el mismo nivel de deuda del año contra un 20 por ciento más de los ingresos comparado contra lo que se recibió la administración”, señaló.

Dijo que se está contratando 164 millones de pesos que fue lo que autorizó el Congreso, y equivale al 5 por ciento del presupuesto de ingresos que se presentó.

“El dato que publican hoy habla de 2 mil 115 millones y cuando entró esta administración era de 2 mil 122, ha bajado en términos nominales contra ese dato, y en términos reales y la inflación, en un año y medio hablamos de un 6 por ciento, en términos

reales abajo de un 6 por ciento”, señaló el funcionario.

Por su parte, David Rex, síndico primero, señaló que pese a que la administración actual ha contratado nuevos financiamientos, la deuda es viable.

“Si revisamos los saldos la deuda que se recibió en esta administración estamos con un monto menor a pesar de que hemos contratado nuevos compromisos”, dijo.

El coordinador de los diputados locales del PAN, Alfredo Rodríguez Dávila, señaló que la información sobre la deuda de Monterrey es errónea, pues se contradice con la información oficial de la Secretaría de Hacienda e incluso el Ayuntamiento regio ha logrado disminuir la deuda que recibió.

“El municipio de Monterrey como ya lo mostramos nosotros, ha ido disminuyendo la deuda con valores reales”, dijo. **M**



Rafael Serna Sánchez y Margarita Arellanes Cervantes.

ESTAMOS MEJOR, DICE CÉSAR

► Dos evaluaciones de calificadoras internacionales diferentes ponen al municipio de Guadalupe en una mejor posición crediticia a cuando inició la actual administración, afirmó el alcalde César Garza Villarreal.

El edil respondió así a los resultados de la consultora en finanzas públicas Aregional que posiciona a este municipio como el de mayor deuda per cápita en Nuevo León, después San Nicolás y Monterrey.

“Estábamos en el lugar 8 y ahora vamos en el lugar 15, Guadalupe no es ajeno a nadie en qué circunstancias recibí yo el gobierno municipal, categoría D crediticia, con juicios en los tribunales, con el servicio de recolección de basura detenido, pero la situación de Guadalupe es completamente diferente de la calificación crediticia.

“Sin duda estamos mejor mucho mejor, es un tema objetivo evaluable (ya que) las calificadoras internacionales como Fitch Ratings y Standard & Poor’s las dos evaluaciones que nos han elevado la calificación y estamos haciendo una administración responsable”, indicó.

La deuda inicial al entrar la actual administración oscilaba en 690 millones de pesos y actualmente es de 609 millones de pesos.

Eduardo Mendieta/**Guadalupe**